



"2023. Año del Septuagésimo Aniversario del Reconocimiento del Derecho al Voto de las Mujeres en México".

Comunicado Núm. 237/2023

ORDEN, PREMISA DE LA GOBERNANZA, DEMOCRACIA Y PROTECCIÓN DE DERECHOS HUMANOS: RAYMUNDO MARTÍNEZ CARBAJAL

- Asiste alcalde al Informe de Actividades 2022 de la Defensoría Municipal de Derechos Humanos de Toluca
- Firman Convenio de Colaboración el Ayuntamiento y la Organización Internacional de Consultoría en Democracia y Humanismo A.C.
- Se entrega la Certificación Internacional en Control de Convencionalidad, Derechos Humanos y Protección de Datos

Toluca, Estado de México, 28 de marzo de 2023.- El gobierno municipal de Toluca apuesta por el orden como una premisa de la gobernanza, la democracia y la protección de los Derechos Humanos, ya que evitará que, por corrupción o incapacidad, no se garanticen los derechos de todas y todos, como sucedió en otras administraciones, enfatizó el Presidente Municipal de Toluca, Raymundo Martínez Carbajal, en el Informe de Actividades 2022 de la Defensoría Municipal de Derechos Humanos.

Ante la presencia del Subsecretario de Educación Básica y Normal, así como Comisionado de la Región XX Toluca - Zinacantepec, Rogelio Tinoco García, el alcalde refirió que se observa una gran evolución en el municipio, producto del trabajo constante, disciplinado y responsable de quienes tienen la tarea de construir una mejor ciudad, y dijo "asumimos el rol de un gobierno municipal facilitador, líder, acompañante y factor de unidad en la reconstrucción del tejido social".

Respecto a los temas de violencias de las que son víctimas sectores vulnerables, dijo que éstas se atienden de manera integral con visión incluyente, responsabilidad política y trabajo constante, por tal motivo, cada obra y acción desarrollada en esta administración tiene un enfoque de género como la rehabilitación de luminarias, de banquetas, la recuperación de espacios públicos, parques y jardines limpios y seguros, para favorecer que las mujeres ejerzan su derecho humano a la ciudad con seguridad y plenitud.

Luego de la Firma de Convenio de Colaboración entre el Ayuntamiento de Toluca y la Organización Internacional de Consultoría en Democracia y Humanismo A.C., Martínez Carbajal coincidió con la Presidenta de dicho organismo, Reyna Briz Franco Ortiz, al referir que acciones concretas aterrizadas y aplicadas en el ejercicio diario de las y los elementos han llevado a contar con una policía municipal comprometida, dispuesta y que poco a poco recupera la confianza de la gente, lo que no ha sido fácil, reconoció.

Al destacar las principales acciones realizadas durante el año 2022, la Defensora Municipal de Derechos Humanos de Toluca, María José Bernal Ballesteros, informó sobre las diversas capacitaciones y pláticas promovidas para niñas, niños y adolescentes, adultos mayores, mujeres y la comunidad LGBTTIQ+, así como asesorías jurídicas y la atención a las cinco Recomendaciones, generales y específicas, emitidas por la Comisión de Derechos Humanos del Estado de México, las que han sido cumplidas en su totalidad.



COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL





"2023. Año del Septuagésimo Aniversario del Reconocimiento del Derecho al Voto de las Mujeres en México".

También destacó la firma de tres convenios de colaboración y la incorporación de la Defensoría a la Mesa de Coordinación Territorial para la Construcción de la Paz Toluca, motivo de agradecimiento al Presidente Municipal, pues Toluca es de los pocos municipios en sumar a los defensores municipales, lo que refleja su voluntad por trabajar con perspectiva de derechos humanos, de género e infantes.

Asimismo, durante este acto de rendición de cuentas, el alcalde entregó la Certificación Internacional en Control de Convencionalidad, Derechos Humanos y Protección de Datos a 332 servidores públicos de instancias estatales y municipales, de los cuales 290 son en la actualidad elementos de la Policía Municipal de Toluca.

Bernal Ballesteros refrendó su compromiso para continuar en la misma línea de trabajo por y para las y los toluqueños, con el fin de que las futuras generaciones tengan una Toluca más justa, en paz y Llena de Vida.

